
 
 

                         
 
 
Ata da Décima Sexta Sessão Ordinária 
do Segundo Período Legislativo da 
Câmara Municipal de Cabo Frio, 
realizada no dia 03(três) de outubro do 
ano de 2023(dois mil e vinte e três).------ 

 Às dez horas do dia 03(três) de outubro do ano de 2023 (dois mil e vinte e três) 
sob a Presidência do Vereador Miguel Fornaciari Alencar e com a ocupação da 
Primeira Secretaria pela Vereadora Alexandra dos Santos Codeço, reuniu-se 
Ordinariamente a Câmara Municipal de Cabo Frio. Além desses, responderam a 
chamada regimental os seguintes Vereadores: Adeir Novaes, Alexandre 
Marques Cordeiro, Atila Monteiro de Campos Motta, Caroline Midori da Costa 
Silva, Douglas Serafim Felizardo, Jean Carlos Corrêa Estevão, Joao Roberto de 
Jesus da Silva, Josias Rocha Medeiros, Leonardo Mendes de Abrantes, Luis 
Geraldo Simas de Azevedo, Oseias Rodrigues Couto, Rodolfo Aguiar de Faria, 
Ruy Sergio França de Oliveira e Thiago Vasconcelos Leite Pinheiro. Havendo 
número regimental o Senhor Presidente declarou aberta a presente Sessão em 
nome de Deus. A seguir foi lida e aprovada a seguinte Ata: Ata do dia 28/09/23. 
Cumprido o rito regimental o Senhor Presidente solicitou ao Senhor Primeiro 
Secretário a leitura do EXPEDIENTE que constou do seguinte: EM 
CONFORMIDADE COM O ART. 71, ITEM 1 DO REGIMENTO INTERNO: 
LEITURA E APRECIAÇÃO DA ATA DO DIA: 28/09/2023; ENTREGA DO 
DIPLOMA DE MOÇÃO DE APLAUSOS, AUTOR: VEREADOR MIGUEL 
ALENCAR - OUTORGADO: SENHOR HAYLLAN HENRIQUE LIMA PEREIRA; 
ENTREGA DO DIPLOMA DE MOÇÃO DE APLAUSOS, AUTOR: VEREADOR 
MIGUEL ALENCAR - OUTORGADO: SENHOR RAFAEL MARENDINO; 
PROJETO DE LEI: 0286/2023 - ALEXANDRE MARQUES CORDEIRO, 
AUTORIZA A PRESENÇA DE PROFISSIONAIS DE PSICOLOGIA NAS 
ESCOLAS PÚBLICAS MUNICIPAIS DE ENSINO INFANTIL E FUNDAMENTAL 
E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS; PROJETO DE LEI: 0292/2023 - ÁTILA 
MONTEIRO DE CAMPOS MOTTA, INSTITUI A SEMANA MUNICIPAL DE 
PREVENÇÃO E COMBATE A AUTOMUTILAÇÃO INFANTIL NO MUNICÍPIO 
DE CABO FRIO; PROJETO DE LEI: 0293/2023 - THIAGO VASCONCELOS 
LEITE PINHEIRO, DISPÕE SOBRE A PROTEÇÃO DO IDOSO NOS 
PROCEDIMENTOS DE CONTRATAÇÃO DE EMPRÉSTIMO CONSIGNADO E 
DE CARTÃO DE CRÉDITO CONSIGNADO NO MUNICÍPIO DE CABO FRIO; 
PROJETO DE LEI: 0294/2023 - JOÃO ROBERTO DE JESUS DA SILVA, 
INSTITUI A SEMANA DE VALORIZAÇÃO AOS PROFISSIONAIS DA SAÚDE E 
DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS; PROJETO DE LEI: 0295/2023 - MIGUEL 
ALENCAR, PASSA A DENOMINAR-SE PRAÇA MARIA CLARA LIS VALENTIM 
GARCIA, A PRAÇA DO TEATRO MUNICIPAL INAH DE AZEVEDO MUREB, 
SITUADO NA RUA ANÍBAL AMADOR DO VALE, VILA NOVA. Terminada a 
leitura do Expediente, o Senhor Presidente franqueou a Tribuna aos oradores 
inscritos. Ocupou a Tribuna como primeiro orador inscrito a Vereadora 
Alexandra dos Santos Codeço, que inicialmente procedeu as saudações de 
praxe. Em seguida teceu comentários sobre o piso salarial da classe da 
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enfermagem, ressaltando que finalmente a lei fora cumprida no município e os 
salários foram acertados no final de setembro, todavia, houvera algumas 
divergências. Disse, que houvera erros em muitos pagamentos, mas, que tomara 
conhecimento de que seria feita uma folha complementar. Continuando falou 
sobre o Programa “Outubro Rosa”, frisando que as mulheres não deveriam 
deixar de realizar o autoexame. Desejou um dia abençoado a todos, no que 
encerrou sua fala. Em seguida fez uso da Tribuna o Vereador Rodolfo Aguiar 
de Faria, que inicialmente procedeu as saudações de praxe. Em seguida 
agradeceu a prefeita, em decorrência de que a mesma estivera visitando os 
bairros Jardim Náutilos e Célula Mater e se comprometera a dar continuidade a 
obra de pavimentação no Bairro Célula Mater iniciada pelo prefeito José 
Bonifácio. Após disse que, com relação ao sistema de saúde, havia muitos 
usuários reclamando sobre a demora para se conseguir agendamento para 
Exame de Sangue. Disse, que recebera orientação de que haveria agilidade 
naquele atendimento. Em aparte, o Vereador Alexandre Marques Cordeiro, disse 
que o sistema de saúde não dava conta da demanda de exames a serem 
realizadas no município e era evidente que seriam necessárias mais clínicas de 
atendimento. Retomando ao seu discurso, o Vereador Rodolfo disse que havia 
necessidade de ser melhorado o sistema, até por que quando havia filas os 
usuários conseguiam marcar consultas e exames em duas semanas e que com 
o sistema, estava um verdadeiro caos. Agradeceu a atenção de todos, no que 
encerrou sua fala. A seguir fez uso da Tribuna o Vereador Átila Motta, que 
inicialmente saudou a todos. Em seguida, discorreu sobre proposição de sua 
autoria, dispondo sobre a instituição da semana de prevenção e combate a 
automutilação infantil, destacando que muitas famílias passavam por 
sofrimentos decorrentes daquela situação. Disse que até mesmo adultos sofram 
aquele tipo de patologia. Continuando falou sobre Indicação de sua autoria, 
dispondo sobre a limpeza da rede de esgoto do Parque Central, destacando que 
seu objetivo era atender aos anseios da população. Agradeceu a atenção de 
todos, no que encerrou sua fala. Após fez uso da Tribuna o Vereador Leonardo 
Mendes de Abrantes, que inicialmente procedeu as saudações de praxe. Em 
seguida disse que, com relação ao projeto “Outubro Rosa”, haveria um ônibus 
oferecendo exames gratuitos às mulheres. Disse que o caminhão ficaria duas 
semanas em frente ao CEAD, no Segundo Distrito e nos últimos quinze dias de 
outubro estaria diante do hospital do Jardim Esperança e tinha como objetivo 
realizar duzentos exames por dia como tomografia, ultrassonografia e 
mamografia. Disse, que estava elaborando projeto para que a mesma carreta 
estivesse disponível também no projeto “Novembro Azul”. Em aparte o Vereador 
Átila Motta parabenizou o governo municipal pela iniciativa e disse que tais 
exames eram de extrema importância para o povo de Cabo Frio. Retomando ao 
seu discurso, o Vereador Leo Mendes disse que, a prefeita estava atuante e que 
os mutirões de limpeza como os que foram realizados no bairro Boca do Mato 
seriam realizados também em outras localidades. Também em aparte, o 
Vereador Alexandre cordeiro disse que, não podia deixar de agradecer a prefeita 
pelo carinho com que a mesma tratava a população. Disse que a Chefe do 
Executivo Municipal apresentara projeto de pesca no dia anterior para cerca de 
setecentas pessoas na localidade de Tamoios. Retomando ao seu discurso, o 
vereador Leonardo Mendes disse que, a obra do Pontal de Santo Antônio seria 
concluída, o que seria de grande valia para os pescadores daquela localidade. 
Após, disse que sete academias populares estavam prontas para serem 



instaladas aguardando apenas a base de cimento, assim, solicitava que 
houvesse uma força-tarefa para que tudo fosse concluído o mais rápido possível. 
Em aparte, o vereador Miguel Alencar disse que, no Bairro Tangará e na praça 
de Unamar já haviam sido instaladas as academias populares, disse que o 
município deveria apenas fazer a base para as demais instalações. Também em 
aparte, o Vereador Ruy França falou da importância das academias para toda a 
população. Em aparte o Vereador Thiago Vasconcellos disse, que a parte de 
alvenaria seria fácil de ser feita. Retomando ao seu discurso, o Vereador 
Leonardo Mendes disse que, realmente as praças do município deveram voltar 
a serem ocupadas pela população. Prosseguindo falou ainda sobre Indicação de 
sua autoria sobre isenção de Iss devidos durante o período de pandemia. Disse 
que muitos estabelecimentos estiveram fechados e não tinham como honrar 
aquele compromisso. Em seguida, agradeceu a atenção de todos, no que 
encerrou sua fala. Não havendo mais oradores inscritos para o uso da Tribuna o 
Senhor Presidente conduziu os trabalhos para a Ordem do Dia. NESTA ETAPA, 
FORAM ENCAMINHADOS PARA A COMISSÃO DE CONSTITUIÇÃO E 
JUSTIÇA OS SEGUINTES PROJETOS: PROJETO DE LEI: 0286, 0292, 0293, 
0294 E 0295/2023. FORAM APROVADOS OS REQUERIMENTOS: 0179, 0254, 
E 0255/2023 E AS INDICAÇÕES: 0646, 0661, 0722, 0723, 0724, 0725, 0726, 
0727, 0728, 0729, 0735, 0736, 0738, 0739, 0740, 0741 E 0742/2023. FOI 
APROVADO PARECER FAVORÁVEL DA COMISSÃO DE REDAÇÃO FINAL 
NOS SEGUINTES PROJETOS: PROJETO DE LEI: 0156, 0177, 0437 E 
0463/2022, PROJETO DE LEI: 0037, 0047, 0054, 0056, 0064, 0075, 0076, 0078, 
0079, 0084, 0085, 0088, 0091, 0093, 0097, 0103, 0114, 0116, 0131, 0134 E 
0139/2023. ESTANDO, PORTANTO APROVADOS. Terminada a Ordem do Dia, 
o Senhor Presidente franqueou a Tribuna para a Explicação Pessoal. Não 
havendo oradores para o uso da Tribuna em Explicação Pessoal, o Senhor 
Presidente encerrou a presente Sessão em nome de Deus. E para constar, 
mandou que se lavrasse a presente Ata, que depois de lida, submetida à 
apreciação Plenária, aprovada, será assinada para que produza seus efeitos 
legais. 

 


